
Chat Reunião Comissão EIV/RIV do COMPUR 07 de Junho de 2022

00:54:06 Luis Valverde:concordo Silvio. Mas algumas atividades, em função da localização, já
não serão permitidas
00:55:08 Luis Valverde:já seria uma definição prévia (permitir ou não) das normas de uso e
ocupação do solo
00:59:06 Silvio Coelho SMPU:Sim Valverde, esta definição do que aonde não pode, devemos
fazer.
01:03:50 Silvio Coelho SMPU:Penso como o Ricardo, deixar o fator localização ser objeto do
exame e influenciar o resultado deste e não como classificador para exigência do EIV.
01:05:08 Luis Valverde:Concordo com Silvio e Ricardo!
01:07:55 Ana Paula Perini dos Santos: Eu  estou  sem  som  hj,  mas  queria  acrescentar  que
muitos itens do modelo B já estão incluídos no formulário LICIN (Dec. 48719/21), que foi feito
ouvindo a SUBCLA. O formulário LICIN foi pensado para indicar a necessidade de análise de
outros órgãos.
01:08:25 Ana Paula Perini dos Santos: obrigada
01:08:45 Ana Paula Perini dos Santos: Está publicado no Dec. 48719/21
01:16:24 Luis Valverde:Mariana,  acho que era dessa forma que funcionava em São Paulo.
Havia um limite. Era monitorado pela CET de lá. ms não achei as referencias
01:18:01 Ana Paula Perini dos Santos: mesas e cadeiras
01:19:14 Luis Valverde:O PROJETO DE LEI Nº 683-A/2017
Dispõe sobre a Lei Geral dos Polos, consolidando toda a legislação municipal referente à criação de
polos  gastronômico,  cultural,  recreativo,  ambiental,  desportivo,  tecnológico,  moveleiro,
cinematográfico, turístico, automotivo ou de qualquer natureza na Cidade do Rio de Janeiro, em
dispositivo único, Foi para sanção do executivo
01:22:08 Silvio Coelho SMPU:Obrigado Ana e Vlaverde pelas legislações.
01:22:30 Silvio Coelho SMPU:Valverde
01:22:31 Luis Valverde:Eu  não  acompanhei  esta  discussão  dos  polos,  mas  foi  aprovada  e
seguiu para o Executivo. Tem pouquíssims regras
01:23:42 Luis Valverde:Foi para o Executivo dia 1/6/2022. Tem prazo até dia 22/6/22
01:24:01 Regina Chiaradia: os danos à saúde já determinados pela Organização Mundial de
Saúde.
01:24:24 Maria Cecilia Safady Guedes: Mariana,  agora  há  duas  propostas  de  texto
então? se sim, vc já disponibilizou?
01:34:19 Luis Valverde:Acho  que  estamos  saindo  da  discussão  do  EIV  e  passando  para
discutir código de posturas...
01:38:17 Ana Paula Perini dos Santos: Existe  legislação sobre letreiros,  mas não é  de nossa
competência
01:38:41 Ana Paula Perini dos Santos: No entanto, ela vem descrita no RIU
01:39:44 Ana Paula Perini dos Santos: RIU  (Relatório  de  Informações  Urbanísticas)  que
substituiu a CI (Certidão de Informação), que pode ser obtida no site da SMDEIS - Bairro a Bairro


